

ADAC Eifel Rallye Festival (23. - 25. Juli 2015)
Presseinfo 08

Daun, 10.07.2015

ADAC Eifel Rallye Festival 2015 – Die Spannung steigt

- **Spektakuläre Party zum fünften Geburtstag**
- **Fotowettbewerb noch attraktiver**
- **Mit den Augen der Fans: Das gesamte Festival live erleben**

Die Spannung steigt, bis das ADAC Eifel Rallye Festival (23. – 25. Juli 2015) Ende Juli endlich beginnt. Auf Teilnehmer und Fans wartet eine spektakuläre Party zum fünften Geburtstag des Festivals. Der veranstaltende Motorsportclub aus Daun hat zum ersten kleinen Jubiläum groß aufgefahren und präsentiert das wohl beste Teilnehmerfeld in der noch jungen Geschichte des Show-Events. An der Spitze stehen mit Schirmherr Walter Röhrl, Sandro Munari, Hannu Mikkola, Stig Blomqvist und Timo Salonen allein schon fünf absolute Weltstars. Vom Shakedown am Donnerstag ab 15.30 Uhr bis hin zur abschließenden Rallye-Party am späten Samstag-Abend gibt es die ‚volle Dröhnung‘ in Sachen historischer Motorsport. Und neben den Aktivitäten auf den Wertungsprüfungen in der Vulkaneifel lädt immer wieder die Rallye-Meile mit den Service-Plätzen inmitten von Daun zur Besichtigung der Fahrzeuge, zum Plausch mit den Piloten und zu einem regelrechten ‚Klassentreffen‘ der internationalen Rallye-Szene. „Es ist faszinierend zu erleben, welche Resonanz unser Festival inzwischen erhält“, sind die Organisatoren rund um Peter Schlömer, Reinhard Klein und Christian Geisdörfer begeistert. Orga-Leiter Schlömer ergänzt, „ein Zeichen dafür sind auch die Zuwachsraten beim Vorverkauf der Tickets und Programmhefte. Vor allem aus dem Ausland sind die Anfragen deutlich gestiegen.“ Kurzentschlossene können sich noch bis zum 10.07. unter <http://www.eifel-rallye-festival.de/Rallye-Shop.html> die Unterlagen auch ins europäische Ausland senden lassen. Wer es etwas prickelnder mag: Auf der Facebookseite (www.facebook.com/EifelRallyeFestival) laufen noch bis zum Festival Gewinnspiele. Neben einem kompletten Fanpaket gibt es jeweils auch attraktive Preise der Partner Autostadt und Bosch zu gewinnen.

Hoher Besuch aus Katar

Scheich Abdullah Al Thani, der frühere Innen- und Premierminister von Katar, geht beim Eifel Rallye Festival seiner Leidenschaft nach und greift ins Lenkrad eines Citroën SM Proto. Mit diesem historischen „Wüstenschiff“ hat das Mitglied der Königsfamilie bereits an der Rallye du Maroc Historique teilgenommen. Abdullah Al Thani ist der erste arabische Gast in der Festival-Geschichte.

ADAC Eifel Rallye Festival * 23. - 25. Juli 2015 * Daun/Vulkaneifel * www.eifel-rallye-festival.de		
Presse-Kontakt Jürgen Hahn	Weiherstraße 9 65558 Langenscheid	Telefon +49 (0) 6439 6146 Mobil +49 (0) 172 80 90 443 E-mail presse@eifel-rallye-festival.de
		    
	     	

Gesucht: Die schönsten Bilder des Eifel Rallye Festivals 2015

Zum fünfjährigen Bestehen des Fotowettbewerbs hat sich der Veranstalter etwas Neues ausgedacht: Der Wettbewerb findet erstmals in Kooperation mit der Fachzeitschrift ‚Oldtimer Markt‘ statt. Das heißt: Die Redaktion der Oldtimer Markt bestimmt und prämiert in diesem Jahr die siegreichen Bilder, die dann in Europas größter Zeitschrift für klassische Automobile und Motorräder abgedruckt werden – natürlich immer mit Angabe des Namens des Fotografen.

Der Fotograf oder die Fotografin mit dem schönsten Bild erhält die Chance auf ein voll honoriertes Fotoshooting für die „Oldtimer Markt“ an der Seite eines Profi-Fotografen. Dazu winken zahlreiche attraktive Sachpreise.

Alle weiteren Preise und Teilnahmebedingungen gibt es unter:
www.eifel-rallye-festival.de/de/Fotowettbewerb.html
Einsendeschluss ist der 2. August 2015 um 24.00 Uhr.

Eifel Rallye Festival live mitverfolgen!

Eine Neuerung wird die Social Media Wall auf den beiden großen Video-Screens auf der Show-Bühne am Laurentiusplatz und am Kreisverkehr beim Serviceplatz 2 sein. Alle Beiträge aus Twitter, Instagram, youtube und mehr unter dem Hashtag #eifelrallyefestival erscheinen dort. Wer nicht live vor Ort sein kann, kann das Eifel Rallye Festival auch „live“ von zu Hause aus verfolgen – und das durch die Augen der Fans. Die Social Media Wall wird ab dem 16.07.2015 online unter www.eifel-rallye-festival.de/live zu sehen sein.

Die App zum Festival – Bleiben Sie immer auf dem Laufenden

Wann beginnt die nächste Demonstrationsprüfung? Und wer fährt eigentlich die Startnummer 10? Diese und viele weitere Fragen beantwortet die App zum Eifel Rallye Festival. Das mobile Info-Tool hält Sie während der Veranstaltung auf dem Laufenden – egal, ob sie gerade durch die Rallye Meile flanieren oder an der Strecke auf die nächsten Rallyeautos warten.

In der App gibt es aktuelle News während der Veranstaltung, den kompletten Zeitplan und die Vorstellung aller Fahrzeuge.

Zum Herunterladen der App gehen Sie einfach in den App Store (iOS), Play Store (Android) oder Windows Store (Windows Phone) und geben dort den Suchbegriff „Eifel Rallye Festival“ ein. Oder Sie scannen einfach den im Programm abgebildeten QR-Code ein.

Hinweis an alle Fans: Die „Sieger“ des Eifel Rallye Festivals werden dieses Jahr nicht von den Zuschauern gewählt, sondern von einer Experten-Jury.



Weitere Infos auf: www.eifel-rallye-festival.de

Besuchen Sie uns bei Facebook, hier gibt es aktuelle Infos, Hintergrundberichte und Gewinnspiele. Werde unser Fan: www.facebook.com/EifelRallyeFestival

Folge uns auf Twitter @eifelrallyefest
Verwendet unseren #eifelrallyefestival

Der Eifel Rallye Festival - Fahrplan

Donnerstag, 23.07.2015

15:30 – 19:30 Uhr Shakedown am ‚Mantaloch‘ in Brück
ab 21:00 Uhr Welcome-Abend der Autostadt
Open-Air-Rallye-Kino mit Kultfilmer Helmut Deimel

Freitag, 24.07.2015

09:00 – 13:30 Uhr Fahrzeugabnahme, Rallye-Meile in Daun
11:00 – 12:00 Uhr Autogrammstunde mit vielen Stars
ab 14:20 Uhr Bosch Super Stage auf Schotter mit Wasserdurchfahrt,
Driftkurve und Sprungkuppe
ab 19.00 Uhr Zuschauerrundkurs in Sarmersbach bei Nacht mit der ‚Festival Parade‘ für die besonderen ‚Schätzchen‘

Samstag, 25.07.2015

08:00 – 17:00 Uhr Asphaltprüfungen in der Vulkaneifel
dazwischen Rallye-Meile Daun mit vielen Attraktionen
ab 19:00 Uhr Rallye-Party

Der DVD-Rückblick zum Eifel Rallye Festival 2014

Mit fast 100 verschiedenen Fahrzeugtypen erreichte das Eifel Rallye Festival 2014 eine nie dagewesene Vielfalt. Die automobilen Zeitreise begann bei Volvo Amazon und Mini Cooper und endete mit den ersten World Rally Cars von Ford, Subaru und Toyota. Diese DVD zeigt die Klassiker aus fünf Jahrzehnten in Action, zudem wird die einzigartige Stimmung in der Vulkaneifel erstmals durch spektakuläre Luftaufnahmen eingefangen. Darüber hinaus nimmt Sie diese DVD onboard in einigen der interessantesten oder exotischsten Autos wie dem Lancia Stratos 24V, Salzburg-Käfer, DAF 555 oder Rallye-Trabant mit. Erleben Sie den unglaublichen Sound des 24-Ventil-Ferrari-Motors im Heck des Lancia Stratos hautnah und sehen Sie, wie sich das stufenlose Variomatic-Getriebe des DAF während der Fahrt anfühlt. Das Bonusmaterial beinhaltet zudem Fahraufnahmen von den über 150 Teilnehmern. Die offizielle DVD zum ADAC Eifel Rallye Festival 2014 gibt es bei www.rallywebshop.com.

